



第二小プログ
(本校HP)



令和6年度 須恵町立須恵第二小学校 学校だより 児童数788名

夢を育む

～ふるさと須恵を愛し、夢をもって主体的に取り組む子供の育成～

【2月号】

令和7年1月28日

校長:城戸 昭彦

「学校は楽しいですか？」アンケート結果

12月末にとりましたアンケートの結果です。「学校は楽しいですか?」と「楽しい活動は?」について報告です。10月初旬に取ったアンケートと比較しています。「とても楽しい」が3.9%も増えています。その分、「まあまあ」と「あまり」が、減っています。この二つが、

学校は楽しいですか?

	10月初旬	12月末	比較
とても楽しい	53.5%	57.4%	+3.9%
まあまあ楽しい	37.0%	34.4%	-2.6%
あまり楽しくない	6.9%	5.5%	-1.4%
楽しくない	2.6%	2.7%	+0.1%

「とても」に移動したのだと捉えられます。「楽しくない」が+0.1%増えており、これを減らすことが出来なかったことは課題です。2.7%は、約21名にあたります。各学級約1名は存在することとなります。「楽しくない」との回答を、0にすべきことが課題です。友達や担任がしっかりつながることが必要です。

この結果から確かに言えることは、10、11、12月の三か月間は、前期よりも楽しく過ごせた子が増えた、ということです。残り約30日間で、「楽しくない」0%を目指し、「このクラスが大好き!」と心から言えて、卒業式、修了式を迎えたいものです。

次に、「楽しいと思うことは何ですか?」のアンケートの結果です。

楽しいと思うことは何ですか?

	10月初旬	12月末	比較
1位...友達と遊ぶこと	69.8%	72.1%	+2.3%
2位...昼休み	50.5%	55.6%	+5.1%
3位...給食	24.2%	24.3%	+0.1%
4位...クラブ活動	17.2%	23.0%	+5.8%
5位...先生と遊ぶ	15.5%	19.1%	+3.6%

楽しいと思うことの順位は、変更ありませんが、各項目を見ると数値が上がっている項目が増えています。

この結果で私が嬉しかったことは5位の先生と遊ぶが、+3.6%も増えていることです。なかなか一緒に遊ぶ時間ありませんが、先生たちが工夫して遊んでいるからだと思います。子供は先生と話したり、遊んだりすることが大好きです。また、遊び中で子供たちの授業中では見せないような表情や姿を見ることが出来ます。それらが、児童理解にもつながります。

また、遊び中で子供たちの授業中では見せないような表情や姿を見ることが出来ます。それらが、児童理解にもつながります。

スマイルタイム

みんな笑顔で楽しく活動している姿を観ていると、心が温かくなります。右写真は、スマイルタイムの時間に、2年生が福笑いをしている様子です。福笑いという言葉自体、子供たちにとっては馴染みのない言葉ではないかと思えます。こういった昔の正月遊びが、だんだん消滅しかかっているような感を受けます。スマイルタイムの時間にこのような昔遊び体験もいいなあと思いました。福笑いをすることで、ペアの子との会話も弾みます。できた顔を一緒に見て、笑うこともできます。



この様子を見ていて、スマイルタイムは友達や先生と一緒に笑う時間だ...と思えました。スマイルタイムは、「学校が楽しい」と思えるようになるための、手立てになっています。



《2月の主な予定》



- 1日(土) 大縄大会
お弁当 給食なし
- 3日(月) 振替休日
- 4日(火) アルミ缶デー(～6日)
読み聞かせ
- 5日(水) 論語1年
5年社会科見学
「製鉄所」
- 6日(木) ふれあい学習
- 7日(金) 須恵東中学校入学説明会
- 10日(月) スマイルタイム
- 11日(火) 建国記念の日
- 13日(木) 学習参観
(2年・5年・6年)
- 17日(月) 漢字コンクール
- 18日(火) にっこり合唱団
(18:00～18:45)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) にっこり合唱団
(18:00～18:45)
- 26日(水) 学習参観
(1年・3年・4年)
- 28日(金) 委員会活動

《3月の主な予定》



- 3日(月) 挨拶運動
ありがとうの会
全校朝会
- 7日(金) 中学校卒業証書授与式
- 10日(月) スマイルタイム
- 11日(火) 防災教育
大掃除
- 13日(木) 6年修了式
卒業証書授与式準備
- 14日(金) 第69回卒業証書授与式
(1～4年生は休み)
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 1～5年給食最終日
- 24日(金) 修了式・離任式

*行事等、変更する場合があります。
*各行事についての詳細は、別途お知らせいたします。

《年度当初の主な予定》

- 7日(月) 始業式・赴任式
- 9日(水) 中学校入学式
- 10日(木) 小学校入学式

おいしい給食ありがとうございます

明治22年、山形県鶴岡町の小学校で、学校にお弁当をもってくることができない子ども達のために、お昼ごはんを出したことが、我が国の給食の始まりとなりました。須恵第二小学校では、1月24日からの1週間、給食感謝週間を行いました。いつもおいしい給食を食べることができるのは幸せなことです。献立を考えてくれる先生、食材を運んでくださる方々、調理して届けてくれる調理員さん、たくさんの方々に感謝するとともに、調理員の方々への感謝の思いを込めたメッセージカードを渡しました。感謝という素敵な思いが子ども達に広がっています。ご家庭でも「食」の大切さをこの機会に話題にいただければ嬉しいです。

インフルエンザの流行にご注意を！

全国的にもインフルエンザが猛威をふるっています。ご家庭でも「うがい」「手洗い」の励行とお子様の体調管理をどうぞよろしくお願いいたします。体調が悪い場合は、できるだけ早く病院を受診することをお勧めします。

【学校でのインフルエンザの流行防止に向けた主な取組】

- ・朝の健康観察での体調確認(エチケットマスクの着用や検温の声かけ)
- ・石けんを使っての手洗い(給食の前後、トイレに行った後、帰宅後)
- ・換気(常時換気の徹底、給食準備の際の換気による空気の入替)
- ・給食は、状況に応じて班にせず前を向いて食べる。



朝の登校についてのお願い

以前にもお願いしたのですが、登校時に車で送迎され、学校周辺の道路で駐停車して子どもを降ろし、事故等の危険や近隣の方々への迷惑になっている状況がまだまだあります。特に、運動場から森文具側に出たところや給食室側の坂道下の道路です。安全な登下校へのご理解とご協力をお願いします。